



NI 8, NI 10, MILES DE MAESTROS SALIERON A LAS CALLES SIN TEMOR AL POLICÍA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- A pesar de la campaña mediática del policía Moisés Robles Cruz para minimizar las acciones contundentes de la Sección XXII de la CNTE en el marco del emplazamiento al Gobierno del Estado para la solución de las demandas de este magisterio, miles de maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) salieron con la combatividad, unidad y organización que caracteriza a este gran MDTEO.

No valieron ni las amenazas constantes del autoritarismo, ni las acciones de represión administrativa y salarial que emprenden los tiranos en el poder para amedrentar las movilizaciones masivas, que desde cada trinchera realizaron maestros oaxaqueños en defensa del empleo, la permanencia y la educación pública.

Por mucho, desde las regiones, los maestros superaron la cifra maquillada del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) que presumía con alarde un fracaso de las movilizaciones de este gran magisterio, pero la sociedad y el pueblo mismo dieron cuenta de la vigencia y contundencia de las bases.

Esto da muestra de que a pesar de los discursos oficialistas empeñados en entregar la educación pública y el empleo a manos de empresarios para seguir saqueando los pocos recursos con los que cuenta el país, los maestros continuaremos ¡en pie de lucha! en defensa de nuestros empleos.

Terminar con el sindicalismo es uno de los objetivos del sistema Peñanietista, sin embargo, mientras existan voces de lucha y conciencia social para hacer frente a las embestidas de este gobierno, serán miles las voces que impedirán la ofensiva.

Las actividades masivas regionales en todo el estado dieron muestra de que, a los maestros de Oaxaca, no nos amedrentan los operativos para verificar escuelas, ni los descuentos a nuestros salarios, al contrario, nos dan la razón para continuar en defensa de nuestros empleos, porque el IEEPO no puede recurrir a una cifra real de apertura y cierre de escuelas cuando no cuenta con la capacidad para monitorearlas pues tiene al frente a un policía carente de los conocimientos educativos que requiere el estado.

Es bien sabido que valiéndose de la coacción hacia los presidentes municipales, el policía en su madriguera se ha valido para maquillar una cifra que más tarde vociferan ante los medios, cuando en realidad no son capaces de ingresar a las zonas más apartadas del estado, donde el acceso carretero, las condiciones geográficas, sociales y de infraestructura, revelan ante los ojos de los maestros, que el IEEPO solo es un discurso falto de credibilidad.

En este sentido, los maestros y maestras de Oaxaca manifestamos que siempre que haya un llamado a la defensa de las causas justas, miles de maestros cambiarán los gises y el pizarrón, por la lucha social, justa y popular.

**¡POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES, NI UN PASO ATRÁS!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 01 de marzo de 2016.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**

